





# 私の好きな若者・嫌いな若者

母校を励ます会・第四回記念講演会  
講師 医学博士 小野 勇先生

11月1日午後2時40分・中学校

長岡高校の頃

大きく成長した校庭の桜並木の紅葉が美しい。暖く心なごむ午後、児童生徒のほか、小野先生の同級生や、一般の町民も多く参加して、盛会だった。

## 私の少年時代

久方ぶりで故郷に帰ってきて、大変嬉しいです。今でもよく町並みの夢を見ます。

高校へ入ってから、始めて勉強らしい勉強ができるようになります。成績順にクラス編成があるので、頑張ったものです。

幾何が解けないで、考えこんでいるうち夜明けとなり、あわてて来迎寺駅にかけつけたところ、幾度かありました。あまり自慢話になるからこれ位にして……。

今の若者は、国立がんセンターの職員は八百人おり、看護婦が毎年四、五十人ずつ入ってきます。つまり、それだけやめていくということでもあります。九州や東北から出てきた人達も、一年経つとみんな都会人になってしまいます。そして、遊ぶために動めているのではないか、と思うような者もいます。

今の若者は、自分の考えをはっきり主張するようになつた。それはよいことです。しかし、自分の好きなことは熱心になるが、地味で好みない仕事は、後まわしにして怠けようとする。

君達も、これから進学し、就職するわけだけれども、単に有名な有名会社といふことだけで

私達は親から愛嬌だ体質があります。たとえば血圧の高低とか

糖尿病になり易いとか、

しかしその人の努力次第で、そ

ういう欠点を克服して、自分の寿

命を伸ばすことができます。過食

を慎み、塩分をとり過ぎない、

酒はほどほどにする。中でも煙草

はがんの大敵です。特に若い頃か

ら喫煙すると、二十年は命を縮めると言われています。

日本の将来

がんセンターには、外国の医学研修生がたくさんいています。

その人達は、日本から見れば後

進国ですが、そのまじめな態度には、むしろ私達が学ぶべき点が多いように思つ。

今日の日本は、恵まれ過ぎていて

もし怠けるようになつたら、遂に

は後進国にも追い越されてしまう

でしょう。私はいま、このことを

一番憂えています。

日本に

お詫び申します。

さきの六氏の報告が渡っていました。記してお詫び申します。

佐藤孝二、大矢草吉、谷口イク、

吉原栄一、山口福次(3)

○特別会員 太刀川太郎

○昭和会報29・30号に載せるべ

きの六氏の報告が渡っています。

お詫び申します。

佐藤孝二、大矢草吉、谷口イク、

吉原栄一、山口福次(3)

○特別会員 太刀川太郎

○昭和会報29・30号に載せるべ

きの六氏の報告が渡っています。

60ねん春から秋

## ふるさと・は・今

スポーツの町・片貝

ゲートボール場完成

5月25日

サントリー文化賞を受けて了百万円で作った。浅原神社の花火観覧席の前に二面。この日関係者がたくさん集つて竣工式をあげた。春と秋に大会が開かれる。

同窓会球技大会 8月16日

毎年総会を兼ねて開かれる。各年次別にチームを作つて、バケットとバレーボールの競技が行われた。お盆休みに帰郷した人達も大勢参加して、和氣あいあいの楽しい大会であった。中学校で



10月20日

相模の天候だったため、中学校の体育館で行われた。屋内のため、リレーや競走には

五種目完全優勝

生花など、まことに多彩の出品で

今年で6回目を迎えて、41チームが参加した。全町民が沿道で盛んに応援する中を、審判長の車が、チアリーダーを見守つていく。中学生の行事を盛りあげた。

上位チームに農協よりメダルが又体協・同窓会賞も与えられた。

ナイター施設点灯 11月10日

スポーツ広場で、事中のナイタ

行された。

文化展 11月3・4日

ふるさと会館で、絵画、書道、陶芸、盆栽、写真

玉(しなの産業)ほか、大小數千

個の花火があつた。

前夜の民謡流しに始つて、9日

の引き、しゃぎりコンクール、

十日の小学生鼓笛隊の演奏、相撲

に十四チームが出て、始めての優

勝旗を農協婦人部が獲った。

6月25～28日

中学校はこの夏、市内の球技大会で初の五種目に全勝した。

バレーボール・野球・卓球・庭球・バ

スケットボール。

念願達成できて、おめでとう！

盛んな文化活動

芸能まつり 6月30日

中学の吹奏楽部が初出演で、人気をさらった。素人はなれの熱演で、五百人の観客は酔いした。

三段合奏、樂團十字星、民謡、日本舞踊などの八団体が参加した

中学校吹奏楽で金賞 8月6日

中越地区の中学校吹奏楽コンクールに出場して、見事金賞を受賞した。益々の向上が期待されている。

カラオケ大会 8月14日

浄照寺の境内で、お盆の行事として始めて行われた。寺が片貝へ移ってきて、本年で三百六十五年になる、それを記念して。

五十名定員の出演者も、飛び入り希望が出て、断わるのに悲鳴をあげるほど。境内を埋めた聴衆の盛んな拍手で満足に満ちた。

チップ子、指定曲、自由曲各部

に、それぞれ賞がおくられた。

盆踊り大会 8月15・16日

浅原神社境内で。女子中学生も特別参加して踊つた。仮装踊りに十四チームが出て、始めての優

勝旗を農協婦人部が獲った。

6月25～28日

生花など、まことに多彩の出品で

前夜の民謡流しに始つて、9日

の引き、しゃぎりコンクール、

十日の小学生鼓笛隊の演奏、相撲

はいつも通りである。

9日には三尺玉の一段打(33歳)

10日には三尺玉の二段打(33歳)

11月3・4日

前夜の民謡流しに始つて、9日

の引き、しゃぎりコンクール、

十日の小学生鼓笛隊の演奏、相撲

はじつもの通りである。

9日には三尺玉の一段打(33歳)

10日には三尺玉の二段打(33歳)

11月3・4日

前夜の民謡流しに始つて、9日

の引き、しゃぎりコンクール、

十日の小学生鼓笛隊の演奏、相撲

はじつもの通りである。